



COMITÉ DE JUMELAGE DE GUYANCOURT

COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU COMITÉ DE JUMELAGE DU 9 OCTOBRE 2023

Présents dans la Salle d'Activités de la maison de quartier Auguste Renoir : Marie-Claude Riocreux, Hugues Allenet, Sylvie Allenet, Dominique Francart, Jimmy Poteau.

En zoom : Marc Benda, Driss Akkaoui, Nathalie Christophe

Excusés : Lynda Nori, Caroline de Brauer, Quentin Demmer, Sabine Basse-Mendy

1/ Point sur l'Écosse :

- ✓ Hébergement : à son retour de vacances, Heather nous a annoncé qu'une famille n'avait plus de correspondant, puis une deuxième. Pour l'une d'entre elle le problème s'est réglé, pour l'autre nous attendons une réponse de l'Écosse.
- ✓ Le programme du WE a été transmis à l'ensemble des participants et ils ont pu faire leur choix.
- ✓ Les maris des 4 Falbalas participeront à l'ensemble des activités. Elles avaient pris une adhésion familiale. Actuellement nous avons encore 7 Falbalas qui n'ont pas encore adhéré.
- ✓ Heather demande si les 2 jeunes enfants (2 et 6 ans) participeront au film. Marie-Claude pense que c'est le film franco-britannique de 2010 réalisé par Sylvain Chomet : l'Illusionniste. Ce film est déconseillé aux moins de 12 ans. S'ils ne participent pas, que faisons-nous de ces personnes (parents et enfants) ? Ce n'est pas à nous de gérer.
- ✓ Nous allons faire une réunion de préparation pour les nouveaux participants.

2/ Point sur l'Allemagne :

- ✓ Jimmy nous informe de sa présence en tant que représentant du Comité de jumelage et des échanges avec notre ville jumelée de Pegnitz au congrès des associations franco-allemande qui se déroulera à Versailles le week-end du vendredi 20 au dimanche 22 octobre prochain sous l'organisation cette année de l'association des Yvelines FAFA pour l'Europe (<https://www.congres-fafa-vdfg.eu/>).
- ✓ Jimmy nous informe aussi de l'avancement de la prochaine conférence en ligne en cours de préparation actuellement. Une date au mois de novembre prochain serait envisagé ou peut-être début janvier 2024 en fonction de la charge de travail générée par l'organisation du marché de Noël du 16 décembre prochain.

3. Échanges jeunes :

- ✓ La nièce de Sandra : Jule, 17 ans, veut venir au Lycée de Villaroy pour 3 mois au premier semestre 2024. Marc la prendrait une partie du temps et quelqu'un d'autre la prendrait ensuite. Hugues et Dominique enverront un mail à la proviseure du Lycée de Villaroy pour l'accueillir.
- ✓ Dominique a aussi la demande d'une jeune fille de 13 ans qui voudrait rentrer au Lycée franco-allemand de Buc et, avant, de faire un séjour en Allemagne.
- ✓ Sandra a proposé à Marc que sa fille Chloé passe une semaine chez elle à Pegnitz.
- ✓ Nous devons penser au privé : St Exupery ou St François ou Descartes et Breteuil à Montigny.
- ✓ Pour les stages d'étudiants allemands à Guyancourt, la mairie a contacté des artisans en joignant un questionnaire.
- ✓ Au prochain CA, Dominique amènera une personne nommée pour la mobilité des jeunes au département.

4. Divers :

- ✓ Projet JOP2024 : le 20 septembre, réunion avec Dimitry et certaines villes de SQY et EASQY. Environ 100 personnes des villes jumelées pourraient participer au week-end du 4 et 5 mai. Les épreuves pourraient être le 10 km, le 5 km et la marche. Une réunion doit être montée fin octobre - début novembre pour parler du modèle de réception.
- ✓ Les Associations en fête du 9 septembre se sont bien déroulées.
- ✓ Marché de Noël le 16 décembre : lancement des ateliers : 3 prévus le 12, 17 et 19 octobre à partir de 14h chez Catherine

RAPPEL DES CONTACTS UTILES

Pour vous informer sur le Comité de Jumelage et contacter les différents interlocuteurs du bureau :

Président : Hugues Allenet

president@jumelage-guyancourt.com

Tél. : 07 83 58 26 28

Allemagne : Jimmy Poteau

jimmy.poteau@jumelage-guyancourt.com

Tél. ; 06 03 75 59 77

Écosse : Marie-Claude Riocreux et Marc Benda

vp-ecosse@jumelage-guyancourt.com

Tél. : 06 83 53 82 13

Trésorier : Sylvie Allenet

tresorier.jumelage@gmail.com

Tél. : 06 13 84 73 56

Secrétaire : Marc Benda adresse à créer

Tél. : 07 86 87 85 06

Les adresses mail des différents interlocuteurs vont être harmonisées et correspondre au poste occupé et non pas à une personne.